

Modernización de la producción tabacalera en Cuba



La Habana, 23 junio (RHC)- La industria tabaquera cubana ejecuta hoy un amplio programa de modernización y entre los proyectos más importantes figura la construcción de una nueva fábrica de cigarrillos para la exportación situada en la Zona Especial de Desarrollo Mariel, precisó Miguel Vladimir Rodríguez vicepresidente primero del Grupo Empresarial de Tabaco de Cuba (Tabacuba).

En conferencia de prensa, Rodríguez explicó que ese proyecto, con una inversión de más de 100 millones de dólares, se lleva a cabo con el socio comercial Souza Cruz, compañía es filial de la British American Tobacco (BAT), una de las grandes transnacionales internacionales en la esfera.

La nueva fábrica, provista de la tecnología más moderna, comenzará a operar en 2018 con una capacidad anual de fabricación de más de 8 000 millones de unidades, el doble de la planta actual, situada en esta capital.

El programa incluye a la fábrica de cigarrillos Lázaro Peña, en Holguín, la más moderna del país, que se beneficiará de un ambicioso proceso inversionista para ampliar sus producciones y ajustarlas a la demanda y estándares internacionales.

Se encuentra en fase de aprobación un proyecto que favorecerá igualmente con las tecnologías más avanzadas, a la única fábrica existente en el país de producción mecanizada de tabaco, negocio que

desde hace 15 años tiene Tabacuba, primero con la empresa española Altadis y luego con el socio inglés imperial Tobacco Group, anunció el directivo.

Otro de los programas en marcha-agregó- es el montaje de una planta de tabacos hechos a máquina en la provincia de Granma- a unos 800 kilómetros al este de La Habana-, con destino al consumo nacional.

El vicepresidente primero de Tabacuba informó que las exportaciones del Grupo con cierre de mayo alcanzaron un monto de 86 millones 400 300 dólares, lo que supuso el 131,4 por ciento de lo previsto. También este cumplió al 113,4 por ciento el programa de ingresos totales por exportaciones.

Tabacuba, aprobada como una de las nueve organizaciones superiores de dirección (OSDE) del Ministerio de Agricultura, dispone de 40 empresas estatales, tres mixtas (Habanos S.A., Internacional Cubana de Tabaco S.A. y Brascuba Cigarrillos S), una sociedad mercantil ciento por ciento cubana y un instituto de investigación, con tres estaciones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/97874-modernizacion-de-la-produccion-tabacalera-en-cuba>



Radio Habana Cuba